



Más de 300 estudiantes han visitado el Helipuerto de Ceuta durante el pasado curso escolar

- Alumnos de distintos colegios e institutos han pasado por las instalaciones heliportuarias hasta junio

22-junio-2010

El Helipuerto de Ceuta ha sido visitado durante el pasado curso escolar por más de 300 estudiantes después de que distintos centros de enseñanza primaria y secundaria hayan utilizado este servicio que, de forma gratuita y voluntaria, presta el personal de Aena.

Estas visitas, que se han organizado los lunes, martes y jueves entre los meses de abril y junio, tienen por objeto acercar el funcionamiento del Helipuerto a los escolares, mostrarles la cantidad de actores y servicios que intervienen para garantizar su operatividad y seguridad y explicarles el valor que estas instalaciones tienen en el desarrollo de un medio de transporte fundamental para la Ciudad Autónoma de Ceuta. No en vano, a lo largo del pasado ejercicio el Helipuerto de Ceuta registró más de 25.000 pasajeros y cerca de 3.000 operaciones.

El recorrido que hacen los alumnos por el Helipuerto de Ceuta es similar al que llevan los propios pasajeros que se disponen a viajar. Así, la visita empieza en el edificio terminal y la primera parada está en el mostrador de facturación, siguiendo por el filtro de seguridad y la sala de embarque.

La segunda fase del itinerario se desarrolla en el lado aire, donde las explicaciones se centran en el campo de vuelo y en el helicóptero que hace regularmente la ruta Ceuta-Málaga. La siguiente escala es en el Servicio de Extinción de Incendios (SEI) sito permanentemente en el Helipuerto.

Distribuidos en grupos de un máximo de 50, los escolares proceden de centros públicos, privados, concertados y de educación especial de la Ciudad Autónoma. Sus edades oscilan entre los 5 y los 18 años.

Al acabar el recorrido se hace a todos ellos un obsequio del Helipuerto. Las visitas escolares se podrán realizar también durante el próximo curso.
